



Jefe o Remero (Anónimo)

En 1996 hubo una competencia de remo entre un equipo chileno y otro japonés. Se dio la largada y los japoneses tomaron rápidamente la delantera, llegando a la meta una hora antes que el equipo chileno. La directiva nacional se abocó enteramente al análisis de tan bochornosa presentación y llegó a la conclusión de que en el equipo japonés había un jefe y diez remeros, mientras que en el chileno había un remero y diez jefes.

En 1997 se repitió el torneo, ambos equipos en la partida largaron, los japoneses tomaron la punta rápidamente, se fueron distanciando y llegaron primero a la meta. Los chilenos lo hicieron con dos horas de retraso. La directiva, analiza luego la situación con más preocupación que el año anterior; se concluyó que el equipo japonés mantiene su estructura; un jefe y diez remeros. El equipo, luego de las medidas tomadas el año anterior, estaba compuesto por un jefe general, dos asesores, siete jefes de área y un remero. La directiva llegó a la siguiente conclusión: el remero es incompetente.

En 1998 se repite la competencia, ahora el equipo chileno está dotado de nueva tecnología. Se da la partida, toma la punta el equipo japonés, que se mantiene allí hasta que llega a la meta. Los chilenos, llegaron ahora con cuatro horas de atraso. La directiva vuelve a analizar la situación y se concluye; el team japonés mantuvo su composición de tripulación, un jefe y diez remeros. El chileno, tras una planificación estratégica y el asesoramiento de especialistas en organización optó por una solución mucho más vanguardista: el nuevo equipo se conformó de un gerente regional, tres jefes de área, dos encargados de planificar, todos con sus respectivos bonos y horas extras, además de cuatro vigilantes que no le quitaban los ojos de encima al único remero, a quién le habían castigado quitándole todos los bonos e incentivos por el fracaso de los años anteriores.

Tras varias horas de reuniones se acordó que en este nuevo año, el remero será de una empresa extranjera, esto a raíz de que en la vigésimo quinta milla de la competencia se observó en él un cierto relajamiento, cayendo en una visible flojera al momento de acercarse a la meta.

Cualquier similitud con la realidad es mera casualidad; los nombres de los miembros se mantienen en el anonimato para resguardar su reputación.